

Ciptakan Lingkungan Asri, Danyonif 411 Letkol Inf Subandi Rehab Mess Pandawa

Agung widodo - SALATIGA.POSTMEDIA.ID

Jan 5, 2024 - 06:28



Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi Perbaiki Mess Pandawa Yang Berada di Markas Pasukan Pandawa Kostrad, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (4/01/2024).

SALATIGA- Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi kembali berinovasi, selain melaksanakan kegiatan teritorial dan pembangunan di daerah penugasan, Abituren Akademi Militer tahun 2004 itu juga memperbaiki [Mess Pandawa](#) yang berada di Markas pasukan Pandawa Kostrad, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah,

Kamis (4/01/2024).

Mess Pandawa yang fungsi utamanya diperuntukan untuk tamu tersebut dipoles agar lebih baik dan nyaman. Jadi beberapa bagian yang sudah tidak layak langsung direnovasi dengan uang dari Komandan Batalyon.



Kakorum Yonif 411/Pandawa Kapten Inf Aprianto Trianggoro Putro menjelaskan, bahwa pelaksanaan pemeliharaan pangkalan merupakan salah satu aspek dalam pembinaan satuan yang harus dilaksanakan, kegiatan ini juga demi menjaga kenyamanan warga lingkungan asrama.

“Kita perbaiki beberapa bagian bangunan yang sudah rapuh termakan usia, kita lakukan renovasi bagian bangunan yang sudah rusak termasuk pengecatan, ini semua merupakan gagasan dan ide dari Danyonif untuk menciptakan asrama yang asri dan nyaman,” terang Kakorum.

Sementara itu, Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi yang dihubungi melalui sambungan telfon seluler menjelaskan, bangunan asrama tersebut memang sudah memiliki usia yang sudah tidak muda lagi, dan sudah sering dilakukan renovasi agar tetap layak untuk di huni.

Lanjutnya, Mess Pandawa merupakan tempat untuk singgah atau tempat menginap para tamu [Batalyon 411/Pandawa](#). Maka dari itu tempat istirahat tersebut sebisa mungkin dibuat senyaman dan selayak mungkin.



“Bangunan ini sudah kurang layak, banyak yang rapuh karena usia, maka saya perintahkan Kakorum selaku yang tertua yang berada di asrama untuk melakukan rehab supaya jadi bagus lagi, nyaman dan enak dipandang,” terang Danyonif.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad